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¿que me dicen de la legalizacion del cannabis?
Escrito por Umohadus - 18/07/2018 01:49
_____________________________________

Hola amigos! Seria bueno saber que opinan sobre la legalización de la marihuana ¿les parece algo
bueno o malo? Es que tengo mucha curiosidad porque muchas personas piensa mas de esto

============================================================================

Re: ¿que me dicen de la legalizacion del cannabis?
Escrito por lolicoperez - 28/11/2018 15:59
_____________________________________

Hola!!!!  

Es como todo depende del uso que se le dé. Yo llevo mucho tiempo cultivando marihuana para
consumo propio, es decir, solo para mí. En mi caso, cultivo semillas de las autoflorecientes que uso de
Eurogrow. Cultivo en exterior desde hace ya varios años. En mi opinión, un consumo responsable y con
fines médicos no es dañino para la persona. A mí me ayuda muchísimo.  

Interesante hilo! Espero que se anime más gente! ;)

============================================================================

Re: ¿que me dicen de la legalizacion del cannabis?
Escrito por alejandromora - 04/01/2019 06:44
_____________________________________

Hola, a mi me parece una buena idea lo de legalizar el cannabis, yo no llevo mucho tiempo plantando
solo 1 añito y también planto autoflorecientes de semillasbaratas.com y opino justo como lolicoperez y
pienso que si la legalizan podrían tener un buen control del cannabis y sacarlo con buenas propiedades
medicas y limpias de productos.

============================================================================

Re: ¿que me dicen de la legalizacion del cannabis?
Escrito por marioma22 - 14/03/2019 20:00
_____________________________________

Todo depende amigo hay muchas personas  lo usara para medios medicinales y esta perfecto porque
tengo entendido que ayuda bastante , hay otras que lo usaran como calmante pero la mayoria la usara
para drogarse y creo que no esta bien deberia legalizarce tal vez si , pero la cantidas ? deberia ser muy
minima.
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